

LAPORAN KEGIATAN TRI BULAN I



DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

BIDANG : GTK

NO	NAMA KEGIATAN	TANGGAL PELAKSANAAN	DESKRIPSI KEGIATAN	FOTO KEGIATAN	KET
1	FGD Ngobrol Pintar Seputar Edukasi	8 s.d. 13 Januari 2024	Kegiatan FGD ini dilaksanakan untuk menyampaikan permasalahan yang ada dalam dunia pendidikan pada Komisi D DPRD Kabupaten Lumajang, agar Komisi D dapat menyampaikan aspirasi dari Kepala Sekolah, Guru, Korwil maupun Komite Sekolah. Adapun sasaran FGD ini adalah 6 lembaga SD Negeri di wilayah Kabupaten Lumajang.		
2	Sosialisasi Persiapan Penilaian Angka Kredit	9, 17 dan 18 Januari 2024	Kegiatan ini dimaksudkan untuk memberikan pemahaman tentang proses Penilaian Angka Kredit Jabatan Fungsional Guru. Kegiatan ini diikuti oleh 250 orang, yang terdiri dari Kepala Sekolah, Pengawas Sekolah dan Operator Sekolah.		
3	Bimtek Penguatan Kompetensi Pedagogik Pada Proses Pembelajaran Literasi dan Numerasi Jenjang Sekolah Dasar	31 Januari s.d. 2 Februari 2024	Bimtek Penguatan Kompetensi Pedagogik Pada Proses Pembelajaran Literasi dan Numerasi ini dilaksanakan di SMK Muhammadiyah Lumajang yang diikuti oleh 408 orang guru SD. Adapun tujuan dilaksanakan bimtek ini untuk meningkatkan pemahaman guru SD terhadap proses pembelajaran literasi dan numerasi		
4	Rakor Evaluasi PMO	16 Februari 2024	Kegiatan Rakor PMO dilaksanakan di Ruang pertemuan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan yang diikuti oleh 16 orang. Tujuan diadakan Rakor PMO untuk memecahkan permasalahan yang ada dalam dunia pendidikan.		
5	Bimtek Peningkatan Kualitas Data Dapodik dan Tugas Terkait pada Operator Lembaga PAUD	20 s.d. 21 Februari 2024	Kegiatan ini dilaksanakan di tiga lokasi, yaitu gedung guru Klakah, gedung guru Pasiripan dan SMK Muhammadiyah Lumajang, yang diikuti oleh 408 orang guru PAUD. Tujuan dilaksakan kegiatan ini untuk meningkatkan pemahaman operator Dapodik terkait tugas dan data Dapodik.		
6	Bimtek Peningkatan Kualitas Data Dapodik dan Tugas Terkait pada Operator Lembaga SMP	21 s.d. 22 Februari 2024	Kegiatan ini dilaksanakan di SMKN 1 Lumajang dan SMK Muhammadiyah Lumajang, yang diikuti oleh 408 orang guru SMP. Tujuan dilaksakan kegiatan ini untuk meningkatkan pemahaman operator Dapodik terkait tugas dan data Dapodik.		
7	Bimtek Implementasi Kurikulum Merdeka (Penyusunan Kurikulum Operasional Satuan Pendidikan)	27 s.d. 28 Februari 2024	Kegiatan ini dilaksanakan di SMKN 1 Lumajang dan SMK Muhammadiyah Lumajang, yang diikuti oleh 408 orang guru PAUD. Tujuan dilaksakan kegiatan ini untuk meningkatkan pemahaman operator dalam menyusun Kurikulum Operasional Satuan Pendidikan		
8	Rakor Siklus Peningkatan Pembelajaran Program Kerjasama dengan STIR	7 Maret 2024	Kegiatan ini dilaksanakan di Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, yang diikuti oleh 84 orang guru. STIR merupakan kegiatan yang dilakukan bekerjasama dengan Yayasan Bakti Pendidikan Unggul yang bertujuan agar sekolah dan guru berinovasi untuk hasil		

BIDANG KEBUDAYAAN

NO	NAMA KEGIATAN	TANGGAL PELAKSANAAN	DESKRIPSI KEGIATAN	FOTO KEGIATAN	KET
1	SOSIALISASI PEMANFAATAN CB	12-Feb-24	SOSIALISASI PEMANFAATAN CAGAR BUDAYA DI DESA KANDANGAN KECAMATAN SENDURO. SOSIALISASI DIMAKSUDKAN UNTUK MEMBERIKAN PEMAHAMAN TERHADAP MASYARAKAT TENTANG PENTINGNYA MENJAGA KELESTARIAN SITUS SELOGENDING YANG TERLETAK DI DESA KANDANGAN.		
2	SOSIALISASI PEMANFAATAN CB	05-Mar-24	SOSIALISASI PEMANFAATAN CAGAR BUDAYA DI DESA RANDUAGUNG KECAMATAN RANDUAGUNG. SOSIALISASI DIMAKSUDKAN UNTUK MEMBERIKAN PEMAHAMAN TERHADAP MASYARAKAT TENTANG PENTINGNYA MENJAGA KELESTARIAN SITUS CANDI RANDUAGUNG YANG TERLETAK DI DESA RANDUAGUNG.		

3	SOSIALISASI PEMANFAATAN CB	27-May-24	SOSIALISASI PEMANFAATAN CAGAR BUDAYA DI DESA TUKUM KECAMATAN TEKUNG. SOSIALISASI DIMAKSUDKAN UNTUK MEMBERIKAN PEMAHAMAN TERHADAP MASYARAKAT TENTANG PENTINGNYA MENJAGA KELESTARIAN ODCB BANGUNAN MASJID NGUNDER KIAI SUAHHIMI YANG TERLETAK DI DESA TUKUM.		
4	BELAJAR BERSAMA	14-17 Mei 2024	BELAJAR BERSAMA DILAKSANAKAN DENGAN MAKSUD UNTUK MEMBERIKAN PENGETAHUAN DAN MEMBUKA RASA MEMILIKI SERTA MENCINTAI SISWA DIDIK DARI TINGKAT TK-SMA TERHADAP SEJARAH PEMANFAATAN REMPAN UNTUK PROSES KONSERVASI BENDA CAGAR BUDAYA		

BIDANG PAUD DIKDIS

NO	NAMA KEGIATAN	TANGGAL PELAKSANAAN	DESKRIPSI KEGIATAN	FOTO KEGIATAN	KET
1	Rakor Sekarsari	5 Januari 2024	Kegiatan Rakor Sekarsari ini dihadiri oleh Panitia Intern Dindikbud. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk persiapan menyusun sistem penilaian dan kriteria penilaian sekarsari		
2	Sosialisasi PIP	19 s.d 20 Februari 2024	Kegiatan ini dihadiri oleh Inspektorat dan lembaga terkait. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk kelancaran aktivasi SK Nominasi dan SK Pemberian.		
3	Rakor ATS	6 Maret 2024	Kegiatan ATS dihadiri oleh OPD terkait yaitu Dukcapil, DPMD, DINSOS dengan tujuan mendata anak Usia 0 - 6 th, usia 7-18 th yang tidak sekolah	